

# 市民が主役のまちづくり

vol.1

企画課市民協働推進室(桜川市羽田989-1  
桜川市大和ふれあいセンター「シトラス」内)

☎0296-20-6300

市民協働推進室では、市民の皆さんと共にまちづくりを進めていきたいと考えています。これから定期的に紙面において、市内で様々な活動をしている市民団体や、市民の皆さんが活躍している姿などの情報をお伝えしていきたいと考えています。

## なぜ「市民が主役のまちづくり」が大切か？

「まちづくり」というと、皆さんはどのようなイメージをお持ちでしょうか。例えば「まちの活性化」、あるいは「行政の仕事」と思われる方も多いのではないのでしょうか。

実は、「まちづくり」は私達にとっても身近なものなのです。行政区で行う美化活動に参加することや、自分達で会を作り、福祉や防犯などの活動に取り組むことも立派な「まちづくり」です。

私たちは以前から各地区の活動に取り組んできたのですが、近年は「自分の手でまちをよくしよう！」と活動する人が多くなってきました。これはとても良いことで

す。自ら活動する人が多くなればなるほど、まちはもっともっと良くなります。

当推進室では、いきいきと活動する皆さんを支えながら、「市民が主役のまちづくり」を実現していきたいと考えています。

## 市民が主役のまちづくりセミナーを開催

ところで6月29日にはシトラスにおいて、いばらき出会いサポートセンターの桜庭信征氏を講師に招き、『今どきの結婚』をテーマにセミナーを開催しました。

最近、結婚しない人や晩婚化が社会問題として取り上げられ、その一方で「婚活(結婚活動)」という言葉も流行語のように使われています。

## 一緒に始めましょう！

当推進室では男女共同参画社会の実現に向けた事業も進めています。

男女共同参画という言葉、少々硬いイメージをもたれるかもしれませんが、そんなことはありません。『家庭でも地域でも、職場でも学校でもみんな助け合いながらいきいきと生きていきましょう』ということですよ。

私たちは、2年間、桜川市男女共同参画プラン策定委員会委員として、プランの策定

セミナーでは、若者の意識調査などを参考に、結婚に対する価値観の変化を学びました。

若い人の90%は良い人がいたら結婚したいが、なかなか良い出会いがなく、結婚しない人が増えてきている、というのが現実のようです。また、今時はお見合いも少なくなり、結婚がますます縁遠いものになっているようです。

「待っていてもよき出会いはありません。自分から努力しなければ結婚はできません」と桜庭さん。

や男女共同参画社会の実現のための事業に取り組んできました。

そして、これからの桜川市の男女共同参画を積極的に進めていくために、策定委員有志で、新しい会を作ることになりました。

桜川市をもっと元気なまちにするために、思いやりのあるいきいきと輝くまちづくりをめざして、私たちと一緒に活動しましょう。皆さんのご応募お待ちしております。

■募集期間/8月5日(水)~8月28日(金)

これからもいろいろなテーマでセミナーを実施していきたいと考えています。『学んでみたいテーマ』がありましたら、ぜひ、ご連絡ください。

## 市民協働推進室からのお知らせ

■ホール内にあるグランドピアノを弾いてみませんか。

9月から11月までの間、シトラスホール内にあるグランドピアノを無料で体験できます。イベントなど、ホール使用予定のない日であれば、試弾できますので、個人でも団体でも弾いてみたい方は、利用希望日・時間・人数などを決め、シトラスまで申し込みください。



シトラスホール内にあります。本格的なグランドピアノ「ヤマハCFⅢ」

## 結婚情報のチラシを設置

シトラスの推進室窓口にて、茨城県サポートセンターや県内のNPO法人が行うふれあいパーティを紹介いたします。お気軽にお立ち寄りください。



茨城県サポートセンターやふれあいパーティの情報が置いてあります。